



Nutrisens lance de nouvelles gammes

Chiffre d'affaires quadruplé en cinq ans, le spécialiste de la nutrition-santé **Nutrisens** élargit ses gammes à de nouvelles pathologies, avec le lancement en janvier de solutions-repas pour les patients souffrant d'Alzheimer. "Ces repas, destinés aux patients en institution, doivent pouvoir être saisis par la main, mais fondre dans la bouche. Ils doivent aussi être très colorés", a expliqué mardi le directeur général Georges Devesa, lors d'une conférence de presse à Lyon.

Nutrisens proposait déjà des gammes contre la dysphagie (fausse route) et la dénutrition, favorisant la perte de poids ou accompagnant des régimes spécifiques (sans gluten, sans sel...). Depuis peu, elle propose aussi des aliments destinés aux dialysés. Et des aliments pour patients sous chimiothérapie seront "la prochaine étape".

Pour mettre au point ses recettes, **Nutrisens** "travaille avec un écosystème de quelque 200 chercheurs et nutritionnistes", a précisé M. Devesa. Avec l'ambition de proposer des produits avec du goût qui donnent envie de manger aux patients ou aux personnes âgées.